
                                          ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE GAVIÃO 

Tomada de Posição 

Na sequência da informação prestada pelo deputado Paulo Pires do Grupo Municipal 

do PS, relativamente à Proposta de Encerramento das Escolas Básicas de Comenda 

e Vale de Gaviões, a Assembleia Municipal de Gavião, na sua sessão ordinária 

ocorrida em 14 de junho de 2014, deliberou, por unanimidade: 

- Agradecer a informação prestada à Assembleia Municipal;  

- Declarar total desacordo com a Proposta de Encerramento das Escolas Básicas de 

Comenda e Vale de Gaviões; 

- Manifestar o apoio à posição assumida pela Câmara Municipal de Gavião, Conselho 

Geral do Agrupamento de Escolas de Gavião, Junta de Freguesia de Comenda, Junta de 

Freguesia de Margem, Associação de Pais e Encarregados de Educação de Gavião; 

- Expressar solidariedade às Juntas de Freguesia de Comenda e Margem e à sua 

população; 

 

O Presidente da Assembleia Municipal 

 

(Prof. Jorge Manuel Martins de Jesus) 


